



Una noche llena de pasión y ritmo ibérico

La Orquesta Sinfónica Municipal de Copiapó invita para hoy jueves 24 de julio a las 19:00 horas al imperdible concierto “De Aranjuez a la Euforia”, un viaje musical que celebra los sonidos y emociones de España, en la acogedora Sala de Cámara Municipal.

Este evento contará con la participación especial del destacado director argentino Luis

Gorelik y la dirección de Alex Contreras.

Este concierto forma parte del ciclo de actividades de la OSCM, financiado por la Glosa de Orquestas Regionales Profesionales del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Vive la música sinfónica con sabor español.